



January

2024年がスタートしました!

新年あけましておめでとうございます。

2024年、新しい一年が始まりました。 1月1日に発生した能登半島地震や2日に発生した羽田

空港での航空機事故のニュースは、新年早々、大きな衝撃

を受けました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、一日も早い復旧をお祈り 申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症法の位置づけが5類に移行してから迎えた初めての年末年始は、みなさんはどのように過ごされましたでしょうか。家族でゆっくり過ごしたり、久しぶりの親せきの方々と過ごしたり、旅行に出かけた方もいたのでしょうか。帰省ラッシュや街の賑わい等のニュースを見ていると、日本全国、すっかり、コロナ禍前に戻った様子でした。コロナ禍を乗り越え、「新しい時代がスタート」した、そんな気持ちにもなりました。

学校も、いよいよ今年度の最終学期を迎えました。受検や進学・進級の準備等、あわただしい学期になりますが、引き続き教職員一同、力を合わせてがんばっていきたいと思います。今後もみなさまのご理解とご協力をお願いいたします。そして、2024年が幸多き年となりますことをお祈りしています。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

辰年ってどんな年?

2024年は辰(たつ)年です。「辰」の文字の由来は「震」だそうです。これは生き物が ダイナミックに成長して変貌を遂げる様を、天を駆ける辰(龍)になぞらえ たと言われているそうです。つまり、辰年は、「ものごとが目に見えて大きく 動き、変わっていく年」「昨年まで努力してきたことが実を結び、成就する年」 と言われています。今までの流れにとらわれず、大きく飛躍することができ る一年になるよう、目標をもって、がんばりましょう。

3学期の過ごし方

Ⅰ年で一番短い3学期がはじまりました。3学期はあっという間に過ぎてしまいます。昔から『Ⅰ月は「行って」しまう』、『2月は「逃げて」しまう』、『3月は「去って」しまう』と言われ、月日の流れが早く感じられる時期です。

3年生のみなさんは、卒業に向けて、卒業後の進路に向けて、がんばっていますか。 I, 2年生のみなさんは、新学年にステップアップするための準備は進んでいますか。いつまでも冬休み気分でダラダラしている暇はありませんね。今日から全力で日々の学習や部活動に取り組んでいきましょう。

冬休み中の生徒の活躍

≪吹奏楽部≫

【アンサンブルコンテスト南地区大会】(| 2月27日 (水))

管打7重奏:銀賞 木管7重奏:銀賞



-3学期のおもな行事予定-



| | 日 (木) 2年みえスタディチェック・3年実力テスト

| 13日(土) 男女バスケットボール南勢大会(~|4日)

19日(金) 3年租税教室

22日(月) 3年中間テスト(~23日)

28日(日) 三重県知事杯ジュニアテニスシングルス大会

2月 3日(日) 三重県中学生市町対抗ソフトテニス大会

5日(月) 三重県立高等学校前期選抜、I・2年実力テスト

6日(火) 三重県立高等学校前期選抜、特別支援学校高等部入学者選抜

8日(木) 3年学年末テスト

9日(金) R6新入生入学説明会(有馬小)

I 6日(金) R 6新入生入学説明会(金山小)

19日(月) R6新入生体験入学

27日(火) 1,2年学年末テスト(~29日)

3月 8日(金) 令和5年度 第63回卒業式

I I 日(月) 三重県立高等学校後期選抜

18日(月) 三重県立高等学校合格発表

25日(月) 修了式



―保護者の皆様へ―

3学期は、高校入試等を控えた大切な学期となります。感染症の流行も気になる今冬において、手洗い・手指消毒等、学校内での感染防止対策を徹底していきますが、各ご家庭におかれましても感染防止に努めていただきますようお願いいたします。